

Política de Privacidad - Información Adicional sobre Protección de Datos:

Responsable

¿Quién está a cargo del manejo de sus datos?

Denominación social: GREMIS AUTOMOCION, S.L.

Empresa española con CIF: B54320379

Situado en la dirección: Calle Gremis 21-23 - 03725 Teulada, Alicante, España

Teléfono: 965 74 07 94 correo electrónico: info@gremisautomocion.com

Registro Mercantil de Alicante el 4 de febrero de 2017, tomo 3282, folio 133, sección 8, hoja A 111968, inscripción 6.

Propósito (Fundamentos jurídicos del tratamiento)

En nombre de la empresa, procesamos la información que nos proporciona con el propósito de enviar publicidad relacionada con nuestros productos y servicios por cualquier medio (postal, correo electrónico o teléfono) y para invitarlo a eventos organizados por la empresa. Los datos proporcionados se almacenarán hasta que solicite la finalización de la actividad. Los datos no serán cedidos a terceros, excepto en los casos en que exista una obligación legal. Usted tiene derecho a obtener confirmación sobre si GREMIS AUTOMOCION, S.L. está procesando sus datos personales y, por lo tanto, tiene derecho a acceder a sus datos personales, rectificar los datos inexactos o solicitar su eliminación cuando los datos ya no sean necesarios para los fines para los que fueron recopilados.

¿Dónde usaremos sus datos?

De conformidad con la normativa vigente en materia de Protección de Datos del Reglamento General de Protección de Datos 2016/679 de la UE, se informa al USUARIO de que los datos personales solicitados a través de sitios web u otros medios serán incorporados a ficheros automatizados de los que GREMIS AUTOMOCION, S.L. es responsable y serán objeto de tratamiento automatizado.

En caso de que EL USUARIO proporcione sus datos para obtener información sobre los productos o servicios de www.espajeeep.com o para cualquier otra cuestión que no genere una relación de cliente/proveedor, el formulario de recopilación de datos contendrá una cláusula de autorización cuya aceptación significará que otorga su pleno consentimiento al tratamiento automatizado de los datos facilitados, de acuerdo con la Ley de Protección de Datos.

Los datos personales que nos proporcione se utilizarán para los siguientes fines:

a) Proporcionar el servicio de registro interno y los servicios relacionados, para requisitos previos a la celebración de contratos comerciales, para su ejecución y para proteger las posiciones de crédito (proveedor/cliente) derivadas de ello (ejecución del contrato entre las partes).

b) Por exigencias de naturaleza operativa, de gestión administrativa y documental, incluidas las comunicaciones a través de correo electrónico de hojas de pedido, albaranes, facturas comerciales (todo ello para cumplir con las obligaciones establecidas en la legislación vigente, en particular en materia mercantil y fiscal).

c) Consentir el acceso y la navegación a los sitios, elaborar estadísticas anónimas sobre su uso, controlar el funcionamiento y comprobar posibles responsabilidades en caso de actos ilícitos (interés legítimo de GREMIS AUTOMOCION, S.L.).

d) Ejecutar actividades de mercadeo, de información comercial y publicitaria, realizar acciones de promoción (envío de boletines informativos y material publicitario a través de aplicaciones de mensajería) por parte de la empresa GREMIS AUTOMOCION, S.L.

Es obligatorio y necesario recopilar datos para los fines contractuales de los puntos a), b) y c), y su ausencia impedirá la continuidad del contrato de compraventa y la prestación de servicios.

Para la finalidad de mercadeo del punto d), se solicitará su consentimiento, aunque tendrá derecho a revocarlo en cualquier momento. En este sentido, debe marcar "Sí" o "No" según corresponda en los cuadros que aparecen a la izquierda de las finalidades.

Divulgación de datos/transferencia de datos a terceros.

¿A qué destinatarios se comunicarán sus datos personales?

La información personal recopilada puede ser compartida POR REQUERIMIENTO LEGAL y, según su competencia específica, con las autoridades gubernamentales para desempeñar sus funciones institucionales, con entidades bancarias, con expertos en la administración de sistemas de información y/o sistemas de pago, con proveedores de bienes o servicios ofrecidos por GREMIS AUTOMOCION, S.L., con fabricantes y/o proveedores con los que GREMIS AUTOMOCION, S.L. tenga relaciones, con empresas de transporte o envío, con aquellos que GREMIS AUTOMOCION, S.L. emplee para actividades de promoción, publicidad, mercadeo y comunicación, con compañías de seguros y financieras, con bufetes de abogados y consultores, con encargados de la contabilidad o de la auditoría de GREMIS AUTOMOCION, S.L., y con autoridades públicas para cumplir con la ley. En ningún caso, GREMIS AUTOMOCION, S.L. difundirá su información personal.

Tratamiento de los datos personales

¿Cómo tratamos su información personal y durante cuánto tiempo la conservamos?

Además de su recolección, el tratamiento de su información personal implica su registro, custodia, modificación, comunicación y cancelación de manera automatizada o semiautomatizada, y su conservación se realizará en formato de papel y/o soporte electrónico. La información personal tratada por GREMIS AUTOMOCION, S.L. se somete a medidas de seguridad adecuadas para protegerla, como la identificación y autenticación del usuario, el control de acceso lógico y físico, la gestión, eliminación y reutilización de soportes, las copias de seguridad y la recuperación de datos, la gestión de incidentes y violaciones de seguridad, que son estrictamente necesarios para cumplir los fines mencionados en el punto 1.

Para los fines descritos en los puntos a) y b), su información personal se conservará durante el tiempo establecido por la ley. Para el fin descrito en el punto c), su información se conservará durante el tiempo previsto por la ley. En el caso de la finalidad descrita en el punto d), su información personal se conservará hasta que se revoque el consentimiento o se interrumpa la relación contractual.

Derechos del interesado

De conformidad con lo establecido en el artículo 13 de la RGDP 2016/679, se le informa que posee la facultad de requerir la admisión a sus datos personales, la corrección, la eliminación (si procede) o limitación del tratamiento. Además, tiene el derecho de retirar la autorización para el tratamiento de datos, para los cuales se haya brindado su aprobación, como también el derecho a presentar una denuncia ante la Autoridad de Control que protege los datos personales.

Es importante mencionar que todos los derechos antes mencionados podrán ser ejercidos mediante el envío de un correo electrónico al buzón de info@gremisautomocion.com. La entidad responsable del tratamiento es GREMIS AUTOMOCION, S.L., representada por el titular legal que esté en vigencia en todo momento y con domicilio en la Calle Gremis 21-23. 03725 Teulada, Alicante, España, inscrita en el Registro Mercantil de Alicante el 4 de febrero de 2017, tomo 3282, folio 133, sección 8, hoja A 111968, inscripción 6.

GREMIS AUTOMOCION, S.L. estará siempre disponible para cualquier esclarecimiento en la dirección de correo electrónico info@gremisautomocion.com. Por su parte, el delegado de protección de datos de GREMIS AUTOMOCION, S.L. estará siempre al alcance en la dirección de correo electrónico info@gremisautomocion.com.